

Generation's

梶原明香里 さん

全国珠算学校連盟 検定試験 暗算十段

室には、同年代の生徒もたくさんおり、切磋 て、普段は週3回、集中して勉強します。教

関わる仕事がしたいと目を輝かせていました. の目標に動き出しています。将来は、算数に 目標はそろばんで十段取りたい」と、すでに次 琢磨し力を伸ばします。 学校の授業でも、算数が好き。これからの

今回は、昨年11月に全国珠算学校連盟認定 次世代ヒーロー!

の最高位の暗算十段に認定された、川中中学

度の人しか合格していません。 目で満点を1回以上取ることが必要です。 除算・見取り算の3種目で行われます。全種 校1年の梶原明香里さんを紹介します。 算十段認定はレベルが高く、県内でも数人程 同検定に年齢制限はなく、年6回、乗算・

梶原さんは、珠算教室「パチパチクラブ」に

よろしくお願いします!

母親の勧めで、5歳のころからそろばん を始める。小学3年生で一級に合格する と頭角を現し、5年生には九段に合格。



令和元年 希望と元気を



の賑わい ②若者子育て定住環境の充実その中でも、本年度は特に、①中心市街

3 地

情報発信力の強化 ④市役所内部の業務改革

に力を入れていきます。

ほかにも、海外のクルーズ船社と向こう

教育、農林水産など多くのテーマと課題に向

はじめ、高齢者・障害者福祉や、防災、学校 令和元年度がスタートしました。 医療介護を

けて取り組んでいきます。

年の契約を結び、多くの海外旅行客を受け入 と元気をお届けしていきたいと思います。 な着地を目指して進め、市民の皆さんに希望 定しました。長期にわたる大きな事業を確 と地区のホテル誘致は、「星野リゾート」に決 れる体制を整えていきます。また、あるかぽー 子どもたちに関連する政策としては、 の普通教室にエアコンを設置するすべての幼稚園、小中学校、計897ちに関連する政策としては、市内 取り組みが始まります。

政に関心を持っていただきたいと を通じてこれまで以上に強く発信 新聞や市報、そしてフェイスブッ していきますので、皆さんにも市 クやテレビなど、さまざまな媒体 したい情報がたくさんあります。 このほかにも、皆さんにお伝え 改めて、すべての市民の幸せを目指し、 こんにちは。 市長の前田晋太郎です。

が「令和」となり、新たな時代の幕開けですね の前進をお誓いします。 さて、自身3度目となる予算編成も終え、 市政